

ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA Ny. A UMUR 32 TAHUN MULTIPARA DI PMB WIWIK

DWI PRAPTI BANTUL

Nida Rosyida¹, Ratih Kumorojati²

RINGKASAN

Latar belakang : Salah-satu faktor penyebab kesakitan dan kematian ibu adalah hamil dengan persalinan terakhir 10 tahun yang lalu, untuk mengurangi resiko tinggi kehamilan dilakukan asuhan kebidanan berkesinambungan (*continnuity of care*) merupakan asuhan yang diberikan selama masa kehamilan, persalinan, nifas, BBL, dan KB.

Tujuan : Mampu melakukan asuhan berkesinambungan pada Ny. A umur 32 tahun dari kehamilan, persalinan, nifas, BBL, dan KB secara komprehensif di PMB Wiwik Dwi Prapti Bantul.

Metode : Metode yang digunakan adalah deskriptif, dalam jenis penelaah kasus (*case study*). Di PMB Wiwik Dwi Prapti dari bulan Desember 2018 sampai bulan Mei 2019, dalam melakukan asuhan penulis mengumpulkan data dengan teknik wawancara. Observasi, pemeriksaan fisik, pemeriksaan penunjang, studi dokumtasi, dan studi pustaka.

Hasil : ANC pada Ny. A dilakukan 5 kali. Kunjungan ke-3 tanggal 14 Februari 2019, Ny. A mengeluh nyeri punggung. Asuhan yang diberikan KIE ketidaknyamanan dan ibu juga rutin mengikuti senam hamil, nyeri punggung Ny. A dapat teratasi. Tanggal 26 April 2019 Ny. A melakukan persalinan normal di PMB Wiwik Dwi Prapti. KN dilakukan 3 kali, kunjungan ke-1 tanggal 27 April 2019 Ny. A mengeluh ASI belum lancar. Asuhan yang diberikan pijat oksitosin dengan asuhan tersebut masalah Ny. A teratasi. Dilajutkkan kunjungan neonatus sebanyak 3 kali, pada KN ke-3 bayi diberikan terapi komplementer pijat bayi bertujuan menjalin hubungan ibu dan bayi, meningkatkan BB, membuat tidur lelap, dan meningkatkan produksi ASI.

Kesimpulan : Asuhan berkesinambungan pada Ny. A telah sesuai dengan standar pelayanan kebidanan, banyak manfaat yang di dapat Ny. A dari diberikanya asuhan dan komplementer.

Kata Kunci : Asuhan Berkesinambungan, Multipara, Kebidanan.

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jendral Achmad Yni Yogyakarta